



# 高瀬小だより



令和7年2月28日  
発行者  
高瀬小学校  
校長 杉山 直人

## 感謝の心あふれる



## 「六年生を送る会」



二月二十七日に、校内行事「六年生を送る会」を行いました。三月の卒業に向け、六年生は「小学校最後の〇〇」をいくつも経験していきます。思えば昨年度の六年生を送る会から、現在の六年生は学校の中心となり、委員会やクラブ活動、登校班などで下級生を導いてきました。五年生以下の在校生は、様々な場面で六年生が示してくれた優しさに感謝の心でお礼をしようと、それぞれの学年の出し物を頑張りました。特に五年生は、企画・運営でも大活躍しました。そんな下級生の心を察して、六年生も美しい合唱で感謝の心を表現していました。送り出す側も、巣立つ側も、温かい気持ちで満たされた、素晴らしい集会となりました。当日の様子は、学校ホームページや今後の動画配信で、保護者や地域の皆様にご覧いただきたいと思っております。学校はこれから、三月二十四日の卒業式、二十六日の修了式に向けて、最後のまとめの時期となります。引き続きのご支援・御協力をお願いします。

## 夏季休業期間が変更になります

富岡市教育委員会より、令和7年度から夏季休業の期間が変更になるとのお知らせがありました。これは、近年の猛暑の影響を考慮した結果の判断であるとのことでした。

富岡市立の小・中学校の夏季休業期間は、7/21～8/31となります。年によっては土曜日、日曜日の影響で、変動はありますが、基本的には、9/1が2学期の始業日となります。

学年始め、冬季、学年末の休業期間に変動はありません。

必要な学習時間を確保できるよう、計画的に準備を進めていますので、ご承知ください。

## 学校運営協議会より

2/18(火)第4回の学校運営協議会が開催されました。

今回の熟議は、後期の学校評価の結果から、次年度の取組を検討することでした。

- ・自主勉強の取り組み方
- ・読書の習慣や時間の確保
- ・学びの目的を考え、モチベーションアップ
- ・地域の人への朝のあいさつ、テンションアップ
- ・視力の低下を抑制する姿勢やタブレットの使い方
- ・地域との関わりを具体的に示して意識化

このような意見が委員の方から出されたので、高瀬小学校では、令和7年度の学校運営の中で意識して取り組んでまいります。



## 【地域での活躍】 エースドッジボール 高瀬 vs 高瀬

2/9(日)富岡市エースドッジボール大会が開催されました。高瀬地区からは、2チームがエントリーしました。それぞれが別のトーナメントの山に入り、勝ち上がっていった結果、優勝決定戦は高瀬同士の対決となりました。日頃から一緒に練習してきた2つのチームです。伯仲したゲーム展開となりましたが、最終的には、高瀬TKSが、昨年度に引き続き2連覇を達成しました。今年からの参戦となった高瀬GTNも、随所でファインプレーを見せていました。今回の大会でも、チームの編成から日々の練習、大会当日のマネジメント、大会係員に至るまで、高瀬スポーツ振興会の皆様を中心に大変お世話になりました。子どもたちが生き生きと活躍できる場を提供していただき、ありがとうございます。このエースドッジボール以外でも、市民スポーツ大会(陸上・スポーツ雪合戦・水泳)やスポーツ教室、高瀬地区で開催するスポーツフェスティバルなど、様々なイベントが近くで行われています。チャンスを生かして、地域の中で様々な体験をしてみませんか。



## 卒業・入学祝い・図書カード ありがとうございます

- ・高瀬光明クラブ連合会様より、卒業生への祝い品代
- ・高瀬地域づくり協議会様より、新入生への入学祝い(クレヨン)
- ・富岡ライオンズクラブ様より、図書カード(読書好きの子に...)  
子どもたちのために、いずれも大切にさせていただきます。

